

日本救急医学会関東地方会

会員各位

SOS-KANTO 委員会委員長の北村伸哉です。

日本救急医学会関東地方会全体会議に参加できなかった会員みなさまに今後の予定を添付のロードマップに沿って説明いたします。

すでに、先行研究の PICO(1次募集)に基づき、最終 data set による解析が始まっていると思いますが、配布したデータ利用期間は 2022 年 9 月 1 日から 2023 年 8 月 31 日とし、2023 年 8 月中に解析進捗状況報告書を提出していただく予定です。それに先立ち、SOS-KANTO 委員会各班長から担当の PICO 提出者に 6 月頃をめどに進捗状況の確認をいたします。9 月になっても研究が進んでいない場合は利用を停止し、申請していただいたテーマを次の募集に譲るかどうかを検討いたしますので、よろしく願いいたします。

新規 PICO(2次募集)は 1 編に先行研究と重複が認められ、取り下げただき、14 編の PICO が採用されました。データ利用期間は 2023 年 3 月 1 日から 2024 年 2 月 29 日とし、2024 年 2 月中に解析進捗状況報告書を提出していただく予定です。同様に各班長から担当した PICO 提出者に 12 月頃をめどに進捗状況の確認をいたします

今月(2023 年 4 月 1 日)からは学会会員に対して data を公開し、自由に研究を行っていただきますが、前例に従い、data 取得には PICO 申請書を提出していただき、一次、二次募集に応募した PICO との重複、他の提出者とのコンフリクト、倫理的な問題についてチェックすることにいたします。

PICO が採用されますとその翌月から 1 年間はデータ利用期間になりますので、よろしく願いいたします。

日本救急医学会関東地方会

常任幹事長 井上貴昭

SOS-KANTO 委員会

担当常任幹事 中田孝明

委員長 北村伸哉